

Motion déposée au CA

Nous, représentants des élus enseignants, non enseignants, élèves et parents d'élèves au conseil d'administration du lycée Jean Guéhénno, souhaitons vous faire part de notre inquiétude à l'égard de la réforme du baccalauréat et du lycée et vous alerter sur les points suivants :

1. **les conditions d'apprentissage des élèves seront dégradées** (possible remise en cause des dédoublements, de plus en plus de classes surchargées, diminution globale des heures d'enseignement, évaluations permanentes...)
2. le **processus d'orientation** des élèves, basé en grande partie sur le choix des spécialités dès la seconde (pour ceux se destinant à une filière générale), déterminera leur projet post-bac **sans que nous ayons connaissance des attendus précis du supérieur.**
3. Voie technologique : les enseignements communs nient la spécificité et les besoins des élèves (maths en commun pour STMG et STI2D, par exemple)
4. les **projets de nouveaux programmes sont inquiétants**, élaborés dans l'urgence **sans réelle consultation** avec les équipes enseignantes.
5. des **inégalités entre établissements** vont apparaître puisque les élèves valideront le baccalauréat par des **évaluations locales**
6. Une réforme dont les objectifs sont **plus économiques que pédagogiques** va nécessairement à l'encontre de la démarche dans laquelle s'inscrivent les équipes enseignantes.